

Eugène Béghin



SOURD OU MALENT



1 CLIC

Eugène BEGHIN fait partie de ces passionnés qui ont réalisé un incroyable travail de recherche pour laisser trace du passé de la ville où il est né.

Féru d'histoire, il n'a eu cesse de consigner tous les faits et toutes les facettes de la ville de Béthune de 1789 à 1803.

Il s'intéresse aux grands événements, aux faits plus anecdotiques, et s'attarde sur les rues et l'architecture des demeures.

Les destructions de la Grande Guerre renforcent d'autant plus l'importance de ce témoignage.

Témoin de son temps, il fait découvrir ou retrouver la ville de Béthune à travers la publication de sept ouvrages.